

PRD escuchará al INE y tribunales sobre Reforma Electoral

Los diputados federales del Partido de la Revolución Democrática (PRD), a través de su coordinador Luis Espinosa Cházaro, anunciaron que la coalición legislativa "Va por México", alista su propuesta de Parlamento Abierto sobre la Reforma Electoral donde invitarán a funcionarios del INE, de Tribunales Electorales y organismos vinculados al tema, que han sido excluidos por el oficialismo en esta discusión.

A través de un comunicado criticó que este ejercicio que realizarán Morena y sus aliados tenga un costo de 20 millones de pesos, según ha trascendido y en realidad sea "una farsa".

Por eso su parlamento incluirá además de representantes de la academia y la sociedad civil, a los magistrados de los tribunales locales de las entidades federativas; otro, con integrantes de los Organismos Públicos Locales Electorales, y otro más con funcionarios del Instituto Nacional Electoral, sin que lo anterior sea limitativo, para escuchar las consideraciones que tienen sobre los cambios que se pretenden realizar desde el gobierno de Andrés Manuel López Obrador.

"Vamos a estar todo el tiempo que sea necesario porque no es limitativo. No hay prisa de que antes del primero de septiembre -que comienza el Período Ordinario de Sesiones- sea necesario terminar la discusión. Es demasiado importante como para apresurarla", afirmó Cházaro.

La Coalición Va por México, expuso, ha preparado sus propios foros que serán también en la Cámara de Diputados, y daremos voz a los que el oficialismo no invitó pese a ser expertos en la materia y darían un debate parlamentario de altura. No podemos entender que, en una Reforma Electoral, por ejemplo, los consejeros del INE no estén convocados, ni los magistrados de los Tribunales Electorales que la reforma de Morena pretende desaparecer.

"No queremos que pase, lo que se dio en la Reforma Eléctrica donde, a los foros de Parlamento Abierto, fueron ambientalistas, empresarios, comuneros, todo tipo de voces para tratar de enriquecer la propuesta, y no se le cambió una coma a la propuesta que envió el Ejecutivo", recalcó.

https://mvsnoticias.com/nacional/2022/7/31/prd-escuchara-al-ine-tribunales-sobre-reforma-electoral-560730.html